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APPROVATO ALL’UNANIMITÀ IL PSA E IL REU
Approvati i cinque punti all’ordine del giorno 
dal consiglio comunale straordinario nella se-
duta dell’11/04/2024, svoltosi nella sala con-
siliare “E. Camerino”, presso il Monastero dei 
Frati Osservanti, che è il penultimo prima di 
procedere con la imminente campagna elet-
torale. Questi i 5 punti in discussione: LETTU-
RA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 
PRECEDENTE; Adozione del Piano Struttu-

rale in forma Associata (P.S.A.) e regolamen-
to Edilizio Urbanistico (R.E.U.); PROROGA 
DELLA CONCESSIONE IN COMODATO 
D’USO DEI LOCALI EX SCUOLA MEDIA IN 
VIALE S. PERTINI PER LA SCUOLA PARITA-
RIA DENOMINATA “FALCONE/BORSELLI-
NO”; BILANCIO DI PREVISIONE 2024/2026 
CON CONTESTUALE AGGIORNAMENTO 
DEL D.U.P. 2024/2026 – PRIMA MODIFICA 
AGLI SCHEMI DEL PROGRAMMA TRIEN-

NALE DEI LAVORI PUBBLICI 2024/2026; 
Procedimento di valutazione di impatto am-
bientale – società FRI-EL SPA – realizzazione 
impianto per la produzione di energia elettrica 
da fonte eolica denominato “Rocca Imperia-
le”- costituito da 9 (nove) aerogeneratori per 
una potenza nominale totale di 64,80 MW da 

realizzarsi nei comuni di Rocca Imperiale e 
Montegiordano. COMUNICAZIONI- Presenti 
tutti i consiglieri comunali di maggioranza e 
minoranza di seguito elencati: Giuseppe Ranù 
(Sindaco), Gallo Francesco (Vice Sindaco con 
deleghe ai Lavori Pubblici e Politiche Agrico-
le); Favoino Antonio (assessore con deleghe 
al Turismo, Rocchesi in Italia e nel mondo e 
Accordi Commerciali); Suriano Rosaria (as-
sessore con deleghe alla Pubblica Istruzio-
ne, Volontariato, Associazioni, Cittadinanza 
Attiva, Politiche integrazione degli immigrati, 
Pari Opportunità); Favale Sabrina(assessore 
con deleghe alla Cultura, ai Beni Culturali, 
Spettacoli, Biblioteca); Pace Luciano (delega 
alla Formazione, Innovazione Tecnologica, 
Marketing Territoriale, Automazione e Infor-
matizzazione); Affuso Antonio (deleghe ai Di-
pendenti Esterni, Pesca e Caccia, Agricoltura, 
Manutenzione, Viabilità Rurale); Marino Fran-
cesco (deleghe al Verde Pubblico e Arredo 
Urbano, Sport, Protezione Civile); Buongiorno 
Marino (Presidente del Consiglio con deleghe 
all’Urbanistica, Demanio, Personale Inter-
no, Polizia Municipale, Commercio, Politiche 
Giovanili); Battafarano Giuseppe (deleghe 
all’Ambiente e Differenziata); Gallo Sile-
ne (deleghe alla Sanità, Diversamente abili, 
Assistenza anziani, Welfare); Bonavita Ma-
riateresa (deleghe ai Rapporti con la Chiesa, 
Tradizioni, Borgo). Per il gruppo di  minoranza 
presenti:  Oriolo Giuseppe, Giovanni Gallo e 
Clelia Le Rose. Assente Tiziana Battafara-
no.  Segretario comunale della seduta il Dott. 
Nicola Middonno.  Alla diretta video Vincen-
zo Mauro. Dopo la lettura e approvazione dei 
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Si sono svolti i Solenni Festeggiamenti in onore 
della Madonna della Nova in Cesine, lo scor-
so sabato 6 aprile 2024, con raduno dei fedeli 
e partenza, alle ore 8,00, dalla Chiesa Madre 
“Assunzione B.V,M.” nel Centro Storico, di cui 
è parroco Don Francesco Di Marco,  in pro-
cessione verso il Santuario Diocesano “Santa 

Maria della 
Nova” in  con-
trada ‘Cesine’ 
per prendere 
l’Icona della 
Madonna e 
portarla nella 
Chiesa Ma-
dre e dove 
all’arrivo si è 
celebrata la 
Santa Messa, 
p r e s i e d u t a 
da Don Giu-

seppe Cascardi. Subito dopo, sempre in pro-
cessione, l’Icona della Madonna Miracolosa 
è stata portata dai fedeli e dai membri devoti 
del Comitato Feste nella Chiesa Madre dove 
resterà sino al due luglio 2024 per la grande 
Festa patronale in onore della Madonna della 
Nova protettrice della comunità. Alle ore 13,00 
la Santa Messa nella Chiesa Madre presiedu-
ta da Don Flavio Tufaro della Diocesi di Tursi 
il cui gemellaggio racconta anni di storia. Con 
il 2024 i Solenni Festeggiamenti in onore della 
Madonna della Nova raggiungono i 380 anni 
di Patronato della Madonna. Per l’occasione 
della Festa sul muro esterno della Chiesa Ma-
dre è stata riposta una gigantografia dell’Icona 

FESTA DELLA MADONNA DELLA NOVA
L’Icona della Madonna dal Santuario si sposta nella Chiesa MadreL’Icona della Madonna dal Santuario si sposta nella Chiesa Madre
Al via la raccolta dell’oro per la chiave alla Madonna

della Madonna restaurata e in zona ‘Croce’, 
Piazza A. Moro, una seconda gigantografia 
con l’Icona prima del restauro. Si ricorda che 
l’Arciprete Don Antonio Gallo fece restaurare 

l’Icona della 
Madonna dal 
pittore San-
torsola nel 
1948. La Ma-
donna venne 
incoronata il 
primo luglio 
del 1948. Inol-
tre per 70° 
Anniversario 
(1948-2018), 
in data primo 
luglio 2018 è 

stata riposta sul lato destro dell’Icona una tar-
ga ricordo che riporta il nome del parroco Don 
Domenico Cirigliano e del Sindaco Giuseppe 
Ranù. Quest’anno per il 380°anno di Patrona-
to della Madonna Miracolosa, durante la Santa 

Messa, del-
le ore 13,00 
il Parroco 
Don Fran-
cesco Di 
Marco ha 
r i c o r d a t o 
ai fedeli 
che si sta 

procedendo con la raccolta volontaria di Oro 
da fondere successivamente per omaggiare 
la Madonna di una “Chiave in Oro” di 21 cm. 
E a quanto sappiamo già diversi fedeli devoti 
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APPROVATO ALL’UNANIMITÀ IL PSA E IL REU

Rocca Imperiale - 02/03/2024
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verbali precedenti il Presidente del Consiglio 
Marino Buongiorno ha invitato a relazionare 
sul P.S.A. il Vice sindaco Francesco Gallo che 
ha ricordato che il  Piano Strutturale associato 
dall’anno 2002 ha subito ben 11 o addirittura 
12 modifiche. Il comune di Rocca Imperiale 
doveva coordinare gli altri comuni aderenti. 
Solo nel 2013 si sono conclusi gli studi pre-
liminari. Rocca Imperiale, Montegiordano 

e Nocara hanno votato il Piano. L’aggiorna-
mento cartografico e normativo del PSA si è 
avuto nel 2022-ha ricordato Franco Gallo-e 
dopo la visione delle varie tavole urbanistiche 
si è passati all’esame della fattibilità geolo-
gica. Questa sera dopo l’approvazione della 
Giunta municipale tocca al Consiglio appro-
vare il Piano. Ovviamente il Piano approva-
to verrà reso pubblico per consentire a tutti 
i cittadini di poter intervenire e solo dopo si 
passerà all’approvazione finale. Questo Pia-
no rappresenta un punto di partenza. Il nostro 
comune, inoltre, si dovrà dotare di un piano 
di recupero urbanistico anche per la marina 
e nel complesso il tessuto urbano presenta 
non poche difficoltà. Giovanni Gallo, per la 
minoranza, annunciando il voto favorevole 
ha esternato che il Piano nasce da lontano e 
propone l’idea che tutti i comuni devono lavo-
rare insieme nell’area comprensoriale per poi 
raggiungere soluzioni condivise. Per Ranù il 
Piano è complesso ed è ricco di criticità che 
vanno superate e ha ricordato che il comune 
di Canna ha presentato le sue criticità, non 
approvando il Piano proposto. In sostanza 
questo PSA immagina il futuro della nostra 
comunità, ha sottolineato Ranù. Da questo 
documento parte una nuova stagione che 
guarda verso il potenziamento del turismo e 
non solo. Abbiamo anche approntato la va-
riante al Piano di Spiaggia e siamo il gradua-
toria per il Porto Turistico. Ora occorre questo 
Piano perché sorgeranno delle opportunità. 
All’unanimità è stata approvata la proroga 
sino al mese di agosto per la scuola Parita-
ria “Falcone –Borsellino”. E per l’assessore 
all’Istruzione, Rosaria Suriano, è dal 2010 
che la scuola paritaria opera ed ha cambiato il 
volto alla nostra realtà sociale, svolgendo un 
ruolo  molto importante. Ha proposto il rinvio 
a dopo le elezioni del punto in discussione 
per consentire alla nuova amministrazione 
di decidere in merito. Punto approvato all’u-
nanimità. Sul Bilancio di Previsione ha rela-
zionato il Vice sindaco Franco Gallo che ha 
ricordato che l’amministrazione è già dotata di 
un piano annuale e triennale. La discussione 

di questa sera serve per approvare l’aggior-
namento in merito alla visione di programma 
dell’amministrazione che inserisce altre opere 
utili al territorio. Giovanni Gallo per la mino-
ranza esprime il voto favorevole, ma chiede di 
inserire maggiori contenuti esplicativi. Punto 
approvato all’unanimità. Sul quinto punto il 
Presidente del consiglio, Marino Buongior-
no, ha dato la parola al Vice sindaco Franco 
Gallo che ha subito precisato che la giunta ha 
espresso un giudizio sfavorevole sulla valu-
tazione di impatto ambientale-società FRI-EL 
Spa, per la realizzazione di un impianto per la 
produzione di energia elettrica da fonte eoli-
ca. Il giudizio negativo  della Giunta è scatu-
rito dal fatto che la presenza di pali eolici, alti 
200 metri, provocano sul territorio un impatto 
ambientale inaccettabile. Grazie al fatto di 
aver preservato il nostro territorio da scempi 
vari ci consente oggi di vederlo integro. Sia-
mo sfavorevoli a questo tipo di impianti-ha 
precisato Franco Gallo- ma siamo favorevoli 
all’energia rinnovabile. Ha sottolineato che 
neppure la Regione ha individuato in questa 
area impianti di questo tipo. Per Giovanni Gal-

lo gli impianti fotovoltaici sono necessari, ma 
non questo tipo ed esprime il voto favorevole 
al rigetto. Per Ranù non è possibile questo 
tipo di impianto e come amministrazione ab-
biamo pensato ad una Comunità Energetica 
che consentirà l’istallazione sui tetti delle case 
di pannelli fotovoltaici, ma con un contributo 
da offrire ai cittadini che decideranno di im-
piantare sui loro tetti i pannelli fotovoltaici. 
Con gli impianti di illuminazione-ha precisa-
to Ranù– abbiamo ridotto le bollette di 70mila 
euro e abbiamo liberato più risorse dal bilan-
cio comunale. Punto approvato all’unanimità. 
Infine, con la modifica al Piano di Spiaggia, il 
sindaco Ranù ha comunicato che si tratta 
di una variazione all’art.18. Si consentirà ai 
Camper una piccola sosta nell’area loro riser-
vata con l’attivazione di servizi. Per Giovanni 
Gallo è necessario trovare un contesto per i 
Camper più conforme e non nell’area princi-
pale e annuncia che il gruppo si astiene. Per 
Ranù è necessario favorire i progetti idonei. 
“Più qualità in un contesto di civiltà”. Il punto 
viene approvato a maggioranza.

Franco Lofrano

in modo puntuale hanno già consegnato dei 
pezzi di oro vecchio al Parroco per raggiunge-

re il significativo e nobile obiettivo. Durante la 
molto partecipata e storica processione con la 
Sacra Effige della Madonna verso la Chiesa 

Madre diversi sacer-
doti presenti: Don 
Francesco Di Marco, 
Don Giuseppe Ca-
scardi, Don Battista 
Di Santo, Don Dome-
nico Cirigliano, Don 
Claudio Bonavita e 
Don Flavio Tufaro, 
supportati da diversi 
ganzi chierichetti. E 

ancora il sindaco Giuseppe Ranù con accanto 
il vice sindaco Franco Gallo, il Presidente del 
Consiglio Marino Buongiorno, il consigliere de-
legato Giuseppe Battafarano, l’assessore alla 
Cultura Rosaria Suriano, il consigliere delega-
to Francesco Marino e tutti gli altri amministra-

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente Dalla pagina precedente dalla pagina precedente

tori e il Comandante della Polizia Municipale 
Brunacci. L’ingresso dell’Icona della Madonna 
è stato accolto con un grande applauso e con 
il volo di co-
lombi in segno 
di Grazia e di 
Pace. Durante 
la Santa Mes-
sa una lettura 
è stata cantata 
dalla bella voce 
di Giuseppe 
Fortunato quale 
membro dello 
splendido e atti-
vo Coro Parroc-
chiale.  Alle ore 
18,30, sempre 
nella Chiesa 
Madre, si è ce-
lebrata la Santa 
Messa presieduta da Don Claudio Bonavita. 
Alle 21,30,sempre in Chiesa Madre, i canti del-
la Tradizione “Buona Notte a Maria”,  organiz-
zati dal Coro Parrocchiale “Mons. Felice Gia-
cobini”. Il complesso bandistico “Città di Rocca 
Imperiale” ha curato con le sue musiche tutta 
la giornata religiosa. Il Comitato Feste, inoltre, 
per la parte Civile, in Piazza Monumento, ha 
curato la degustazione dei Prodotti Locali. Il 
tradizionale incanto con doni Votivi, la Riffa e 
lo spettacolo Pirotecnico sono stati curati dalla 
Ditta Santorsola Firevorks.

Franco Lofrano
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Rocca Imperiale - 10/04/2024: 
Al via i lavori di riqualificazione della “Casa del Pellegrino” al Santuario

RANÙ SUI SOCIAL INIZIA LA 
SUA COMPETIZIONE ELETTORALE
Rocca Imperiale - 02/04/2024

“Correva l’anno 2015 quando partecipam-
mo al bando: “aree degradate”. Nessuno 
ci credeva ed invece questa mattina hanno 
avuto inizio i lavori di recupero/riqualifica-
zione della casa del pellegrino. La nostra 

perseveranza ha vinto. Risorse ministeria-
li per € 850.000/00. Riporteremo alla luce 
un luogo abbandonato e pericolante”, è 
questo il messaggio inviato alla comunità 
dal sindaco Giuseppe Ranù. Risale an-

che al mese 
di Febbra-
io 2024 la 
c o n s e g n a 
dei lavori 
per la riqua-
l i f i caz ione 
d e l l ’ a r e a 
antistante il 
Santuario e 
la ristruttu-
razione del-
la casa del 
Pel legrino. 
Difatti Il sin-
daco Ranù , 

lo scorso febbraio, nella casa comunale, 
alla presenza di Don Giuseppe Cascar-
di (Parroco della Parrocchia “Visitazione 
della B.V. Maria” e Rettore del santuario) 
e di Don Francesco Di Marco (Parroco 
della Chiesa Madre), di amministratori e 
tecnici, ha consegnato i lavori all’impresa 
“Mirabelli Mariano Srl” di Castiglione Co-

sentino, per la riqualificazione dell’area 
antistante il Santuario “Santa Maria della 
Nova”, la ristrutturazione della “Casa del 
Pellegrino” e l’ammodernamento del-
la viabilità d’accesso per l’importo di € 

850.000,00. Il progetto esecutivo è stato 
redatto dall’associazione temporanea di 
professionisti (ATP) con capogruppo Ing. 
Giulio PALMIERI in ATP (mandatario), 
HYPRO S.r.l. Ing. Vincenzo SECRETI ed 
Ing. Francesco CONTE (mandante), Ing. 
Alma TAFUNI (mandante), Geom. Antonio 
VITALE (mandante), Geom. Domenico 
ACINAPURA (mandante) Dott. Geol. Pie-
tro PANZARDI (mandante). Stamattina il 
sindaco Ranù si è recato personalmente 

al Santuario per confermare a se stesso 
in primis lo stato di degrado in cui versa 
l’immobile della “Casa del Pellegrino” e 
che andava attenzionato cosa che ha fat-
to l’amministrazione già nel 2015. Stamat-
tina sono iniziati i lavori di recupero e in 
tempi ragionevoli per l’edilizia la struttura 
riconquisterà il proprio splendore.
La politica del fare…continua.

Franco Lofrano

Si entra nel vivo con il mese di aprile 
dell’attività preparatoria della competizio-
ne elettorale 2024. Di seguito una super 
sintesi dei contenuti trattati nel video dal 
sindaco uscente Giuseppe Ranù che viene 
sfidato dall’ex sindaco Ferdinando Di Leo. 
Ranù afferma, tra l’altro, nel video:  ”Sono 
stati 10 anni straordinari e importanti”. Ab-
biamo cambiato le sorti e il volto della no-
stra comunità. Tante sono state le opere 
e gli interventi realizzati. Abbiamo trovato 
un comune fortemente indebitato e siamo 
riusciti a mettere in campo una nuova ed 
efficiente organizzazione. Siamo riusciti 
a rimuovere le macerie trovate. Abbiamo 
detto durante la campagna elettorale:  ”Af-
fidate a noi il comune e noi lo rivolteremo 
come un calzino!”. Così è stato: Comune 
indebitato e sfiduciato che abbiamo risa-
nato; dal disordine amministrativo siamo 
passati all’ordine amministrativo; abbiamo 
ripristinato la legalità, ci siamo costituiti 
parte civile nei procedimenti penali e ab-
biamo affrontato diversi giudizi civili. Oggi 
ci apprestiamo ad affrontare una nuova 
competizione elettorale. Abbiamo traccia-
to un orizzonte. L’orizzonte è ambizioso! 
Siamo convinti che possiamo giocare un 
ruolo importante nel perimetro più ampio 
del mezzogiorno, da Taranto a Sibari. Ab-
biamo una vocazione che è la strategicità 
del nostro luogo e abbiamo anche i nostri 
ori, i nostri tesori che siamo riusciti a por-
tare in superficie. Energie sommerse sul 
lungomare e nel Borgo che siamo riusciti a 
portare in superficie. Dal lungomare al no-
stro Castello che sono i simboli della gran-
de rivoluzione che è avvenuta in questi 10 
anni. Una villa comunale asserragliata che 
è stata bonificata e ripulita e riconsegna-
ta alla comunità. Da via Fiera, a via David 
Sassoli, alla bitumazione del nostro cen-
tro abitato, alla realizzazione del nostro 
Centro sportivo polivalente e di un nuovo 
campo sportivo che a breve realizzeremo. 
Sono stati innumerevoli gli interventi e ne 

parleremo durante la campagna elettora-
le. Ma soprattutto c’è un intervento Prin-
cipe che è quello delle Scuole che parla 
dei nostri ragazzi e noi abbiamo voluto 

dare a questi luoghi dignità, riportando la 
sicurezza. Sono stati anni straordinari che 
mi hanno permesso di migliorarmi come 
uomo, perché non ho mai dimenticato chi 
sono e da dove provengo e non mi sono 
mai dimenticato dei bisogni della gente di 
cui mi sono occupato quotidianamente. Il 
mezzogiorno vive un momento di grande 
difficoltà, in questo momento di discute 
dell’ Autonomia  Differenziata che ridurreb-
be il Mezzogiorno ad una piccola pertinen-
za dell’Italia. Abbiamo il dovere di  metterci 
in cammino e di affrontare in maniera forte 
questo importante provvedimento chie-
dendo correttivi significativi. Abbiamo dato 
lustro in questi anni alla nostra comunità. 
Assisto a dei video del candidato avver-
sario, un ex sindaco, una vecchia gloria, 
che conosciamo molto bene per i tanti di-
sastri che ha lasciato. Non abbiamo can-
cellato nessun Festival della Poesia, ab-
biamo chiesto al Presidente Occhiuto dei 
finanziamenti, mai giunti. Noi nel passato 
abbiamo sostenuto il Festival “Il Federicia-
no”. A presto annunceremo il nostro “Pun-
to Incontro-Rocca che Cambia 3.0”. Tutto 
questo sarà sviluppato durante la campa-
gna elettorale. La nostra comunità ha an-
cora bisogno di noi, della nostra serietà.

Franco Lofrano

Ranù
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Giornata Mondiale della Salute
Rocca Imperiale - 07/04/2024

RANÙ:ABBIAMO SCOPERTO CHE 
PER IL FEDERICIANO IL GRUPPO 

POLITICO “ROCCA NEL CUORE” VUOLE 
UTILIZZARE LE RISORSE AUTOVELOX

Rocca Imperiale - 04/04/2024: 

AL VIA I LAVORI DI BITUMAZIONE 
IN C.DA SANTA VENERE

Rocca imperiale: 09/04/2024

Abbiamo scoperto che per il Federiciano 
il gruppo politico “Rocca nel Cuore” vuole 
utilizzare le risorse Autovelox. Una as-
surdità mai udita che mostra l’assenza di 
cognizioni minime amministrative. Forse 
per questo un tempo si incaricavano ditte 

senza impegno di spesa ecc. Una vera e 
propria trovata elettorale. A questo si ag-
giunge che lo stesso non sarà finanziato 
dalla Regione ma dal Comune con un im-
porto di circa € 30.000,00 l’anno. Quindi 
non si farà come in passato allorquando 
una amministrazione compartecipava 
mettendosi in cammino per cercare risor-
se ma si metteranno le mani nel bilancio 
ed eventualmente si giungerà a tassare i 
cittadini per proporre qst evento. Ma non 
è tutto! La somma che vorrebbe stanzia-
re il gruppo politico è pari ad € 30.000,00 
di gran lunga superiore a quella stanziata 
dal Comune di Augusta l’anno scorso al-
lorquando l’editore si è accontentato di € 
5.500,00. Perché da noi dovrebbe costa-
re di più? Splendida poi la performance 
sulla pulizia delle stele continuate così… . 
La verità sul Federiciano, che presto rac-

conteremo, 
è rappre-
sentata dal 
desiderio di 
distrarre la 
gente da altri 
a rgoment i . 
Alle solite ra-
gazzate noi 
rispondiamo 
con la nostra 
serietà e fer-
mezza. An-
diamo avanti 
nell’interesse 
della gente 
per cambiare 
il paese.
Giuseppe Ranù

21

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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Continuano gli appuntamenti per i cittadi-
ni sul tema della prevenzione e la tutela 
della salute.
La consigliera delegata alla Sanità, Silene 
Gallo, questa mattina ha accolto i cittadini 

e l’equipe sanitaria intervenuta con il Dr. 
Miceli e il Dr. Mercurio, per promuovere 
la Giornata Mondiale della Salute che si è 
svolta presso il Monastero dei Frati Osser-
vanti e che hanno soddisfatto le richieste 
per circa 30 pazienti interessati al control-
lo della prostata, dell’addome, ecc. Per la 
cronaca si ricorda che nel 1948 si è tenuta 
la prima Assemblea mondiale della salute 
(World Health Assembly) e nell’occasione 
si è deciso di istituire una giornata dedica-
ta alla salute in tutto il mondo. Dal 1950 la 
giornata mondiale della salute (World He-
alth Day) si celebra dunque il 7 aprile, per 
ricordare la fondazione dell’Oms avve-

nuta il 7 aprile 1948. E l’amministrazione 
comunale, guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, ha deciso di essere presente e di 
dare il proprio contributo all’importante 
evento. La 
giornata è 
un’occasione 
per promuo-
vere a livello 
globale la 
s e n s i b i l i z -
zazione su 
a r g o m e n t i 
cruciali di 
salute pub-
blica di inte-
resse della 
comunità in-
ternazionale, 
e lanciare programmi a lungo termine 
sugli argomenti al centro dell’attenzione. 
La giornata mondiale della salute non è 
quindi un evento che si riduce ai lavori di 
un giorno, ma è ogni volta il punto di par-
tenza di un percorso mirato a migliorare 
le condizioni di salute in tutto il mondo. 
Si ricorda anche che la consigliera dele-
gata alla Sanità ,Silene Gallo, lo scorso  
venerdì 5 Aprile, si è attivata insieme con 
l’operatore sanitario ,designato dall’Asl, 
presso il Poliambulatorio di Contrada Ta-
volaro, per l’emissione dei Ticket Sanitari 
relativamente al reddito annuale di cia-
scun cittadino.

Franco Lofrano

Silene Gallo

“Questa mattina nuovo manto stradale alla 
c/da Santa Venere. Continuiamo nel por-
tare civiltà a ridurre le distanze tra il centro 
abitato e le zone rurali. Andiamo avan-

ti”,è questo 
il messag-
g i o , t r a m i -
te i social, 
inviato alla 
comunità dal 
sindaco Giu-
seppe Ranù. 
Subito dopo 
aver comple-
tato i lavori di 
bitumazione 
stradale nel-

le contrade di “Corvisiero”,”Ronzino”e “Tre-
vie” è giunto il turno di C.da Santa Venere. 
L’amministrazione comunale, guidata dal 
sindaco Ranù, durante l’ultimo consiglio 
comunale, tra gli altri interventi pubblici, 

aveva annunciato l’inizio di questi lavori di 
bitumazione stradale in diverse zone rurali 
e questa mat-
tina l’impresa 
esecutrice ha 
iniziato questi 
lavori utili e 
che serviran-
no a rendere 
maggiormen-
te fruibile la 
viabilità per 
accedere ai 
fondi collocati 
nelle contrade. 
Rocca Impe-
riale oggi è un 
intero cantiere: lavori al Castello, Ciclovia 
verde, Casa del Pellegrino al Santuario, 
scuola alla marina, refettorio, Auditorium, 
palestra, solo per citarne alcuni.
La politica del fare…continua.

Franco Lofrano

Ranu-Giuseppe
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Consegnati i lavori per la realizzazione dell’AuditoriumConsegnati i lavori per la realizzazione dell’Auditorium
Al via la bitumazione in contrada Caprarizzi

Rocca Imperiale - 09/04/2024

AL VIA I LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE IN VIA FORNACE
Rocca imperiale: 11/04/2024

“Buon Giorno, Prete” il libro 
di Padre Domenico Cirigliano
Rocca Imperiale - 12/04/2024

“Consegna lavori auditorium, presto l’inizio” 
, è il messaggio inviato alla comunità, tra-
mite i social, dal sindaco Giuseppe Ranù. 
Il sindaco Ranù, con accanto il Vice sinda-

co Franco Gallo, il Presidente del consiglio 
Marino Buongiorno e l’assessore al Turismo 
Antonio Favoino, ha consegnato, ieri, i lavori 
per la realizzazione dell’Auditorium all’im-
presa esecutrice, nell’ufficio del Municipio. 
A breve, quindi, l’inizio dei lavori per la co-
struzione dell’Auditorium nel cuore del centro 
storico. Si tratta di una struttura importante 
finanziata con risorse Ministeriali che l’ammi-
nistrazione è stata in grado di intercettare e 
che, nonostante le difficoltà, intende investire 
nel borgo potenziando l’idea di rinascita del-
lo stesso. L’investimento conta l’importo di € 
1.200.000,00 e sarà una struttura funzionale 
e utile anche per le scuole e al Polo scolasti-
co i cui lavori sono in corso. Ma vi è ancora 

altro e nuovi lavori nell’agenda dell’ammini-
strazione. In programma la  riqualificazione 
della “Casa del Pellegrino” attigua al San-
tuario “Santa Maria della Nova” in contrada 
Cesine e si continua con i lavori per la costru-

zione della palestra nel borgo. Proseguono i 
lavori per la “Ciclovia Verde”. Si sta intanto 
lavorando per superare l’iter per la costruzio-
ne di un nuovo campo sportivo sul lungoma-
re Kennedy e per l’area che ospiterà l’utile 
elisoccorso. Si riqualificherà anche il Centro 
sportivo polivalente che risulta molto richie-
sto dai giovani sportivi che hanno smesso da 
anni di giocare per strada. Intanto si procede 
con i lavori di bitumazione delle strade rurali 
ed è giunto il momento per l’amministrazione 
di intervenire con il nuovo manto stradale in 
contrada “Caprarizzi” che consentirà a tutti 
gli imprenditori agricoli e non solo di raggiun-
gere agevolmente il proprio fondo.
La politica del fare… continua.

Franco Lofrano

“Questa mattina hanno avuto inizio i lavori di 
riqualificazione alla via Fornace. Nel cuore 
del centro storico decliniamo ancora civiltà 
portando decoro urbano. Andiamo avanti”, è 
il messaggio inviato alla comunità dal sinda-
co Giuseppe Ranù. Un nuovo cantiere aper-
to, stamattina, in via Fornace, per migliorare il 
decoro urbano. L’impresa esecutrice è  Basi-

le di Rocca Imperiale e la direzione dei lavori 
è stata affidata al Geom. Antonio Manolio. 

A ben guardare comunque Rocca Imperiale 
si presenta come un cantiere a cielo aperto: 
lavori in corso nel borgo, nella marina, nelle 

strade rurali, al Santuario in contrada Cesine. 
Lavori in corso per la riqualificazione della 
“Casa del Pellegrino” al Santuario, per la Ci-
clovia Verde che unirà la marina con il borgo, 
il Polo scolastico nella marina, bitumazione 
stradale in zone rurali, Auditorium, Refettorio, 
solo per citarne alcuni.
La politica del fare… continua.

Franco Lofrano

 E’ fresco di stampa il libro “Buon Giorno, Pre-
te”, scritto con il cuore da Padre Domenico 
Cirigliano, edito da Aletti Editore, con il pro-
getto grafico di Valentina Meola, stampato da 
GlobalPrint S.r.L. di Gorgonzola (MI), Editing 
testo a cura dei giornalisti Vincenzo La Came-
ra e Federica Grisolia della testata giornalisti-
ca “Paese24”, 
381 pagine, 
dedicato ai ge-
nitori, Giovanni 
e Rosa, che, 
scrive l’auto-
re, lo hanno 
insegnato il 
“vivere”. Il vo-
luminoso e in-
teressante libro 
contiene scritti, 
lettere e testi-
monianze dei 
ragazzi del “Malaspina” che l’autore, Don Do-
menico, consegna alla comunità rocchese e 
non solo, come momento di crescita cultura-
le, messaggio educativo per le nuove gene-
razioni e a ricordo del suo periodo trascorso 
come Parroco della Chiesa Madre “Assun-
zione della Beata Vergine” e come sacerdo-
te addetto del Santuario “Santa Maria della 
Nova”, in contrada ‘Cesine’, oltre che suo pa-
ese di origine. Il prezioso libro si apre con le 
prefazioni di Vincenzo La Camera e di Fede-
rica Grisolia. Il desiderio grande dell’autore è 
che “il libro venga diffuso gratuitamente nelle 
scuole e tra i giovani come piccolo mezzo 
per riflettere, porgersi delle domande e co-
struire un dialogo”. Nel libro Don Domenico 
racconta della sua esperienza vissuta come 
Cappellano dell’Istituto Penale per Minorenni 
“Malaspina” di Palermo. Un periodo della sua 
vita dedicato a  minorenni in difficoltà che lo 
rende orgoglioso di essere stato utile per il 
prossimo. In questa occasione ebbe modo 
di incontrare la moglie del Giudice Falcone, 
che puntava a recuperare i ragazzi disagiati, 
e don Domenico collaborò attivamente con la 
Signora Francesca Laura Morvillo. In questo 
periodo Don Domenico ha raccolto tante sto-
rie di minorenni costretti a vivere in carcere 
e desiderosi di libertà. Ha dato voce a questi 
ragazzi sfortunati scrivendo per loro sul gior-
nale “La Voce” per far conoscere il loro cuore, 
il loro stato d’animo e le loro tristi esperienze 
vissute. Ai tempi il caro Don Domenico con-
tava 40 anni di età e 13 di sacerdozio. In que-
sto momento ne conta 80 di anni e nel 2020 
ha compiuto i suoi primi 50 anni di sacerdo-
zio, festeggiati con una grande festa organiz-
zata dalla comunità religiosa e civile. Sono 
toccanti i racconti dei ragazzi ospitati, circa 
80, dai 14 ai 18 anni, nell’Istituto di Riedu-
cazione e Prevenzione maschile di Palermo, 

SEGUE a pagina 6



cipio qualche nuovo ingresso di giovani emer-
genti in lista non pregiudicherà la compattezza 
e il lavoro di squadra già in essere  e che guar-
da ad un quinquennio ancora insieme e ancora 
uniti nell’interesse comune di contribuire a co-
struire la “Nuova Città” nell’interesse generale 
della comunità. Insieme si propongono in que-
sta competizione elettorale di continuare nella 
“Rivoluzione ” -così la definisce Ranù-messa in 
atto da 10 anni a questa parte e che i fatti non 
smentiscono. E’ sotto gli occhi di tutti il cam-
biamento urbanistico di Rocca Imperiale, dal 
lungomare al Castello. “Non esiste un solo an-

golo sprovvisto di attenzioni da parte dell’am-
ministrazione uscente”, è stato in modo corale 
sottolineato dai vari consiglieri uscenti e dal 
loro leader. Dopo Rosaria Suriano, Antonio Fa-
voino, Sabrina Favale, Antonio Affuso, Franco 
Gallo, ecc. ha preso la parola il candidato a sin-
daco Giuseppe Ranù che, tra i tanti passaggi 
ha ricordato:” Abbiamo assunto, dieci anni fa, 
questa responsabilità amministrativa motivati e 
spinti da una grande passione che ha guardato 
a migliorare la nostra Rocca Imperiale. Dentro 

questo progetto si sono formati nuovi dirigenti 
e nuovi uomini. Non possiamo dire di essere i 
primi, ma di certo non siamo secondi a nessu-
no. La nostra è stata una amministrazione di 
eccellenza. La sfida che abbiamo affrontato e 
superato è stata quella di rimanere uniti che ci 
ha consentito di avviare una “Rivoluzione” che 
ci ha consentito con tante opere di trasforma-
re e migliorare la vivibilità in Rocca Imperiale. 
“Abbiamo risanato il Bilancio comunale”. La 
Bussola è stata quella di costruire la “Nuova 
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conosciuto come “Malaspina” perchè ubicato 
in quella via. E la voce dei ragazzi circolò con 
il giornale che man mano si diffuse capillar-
mente sul territorio. Con ”Buon Giorno,pre-
te!” iniziano i racconti di vita di questi ragazzi: 
il dramma di incontri sbagliati, di una esisten-
za difficile vissuta in famiglia, a un futuro con 
un difficile sbocco per una rinascita e con la 
speranza nel  cuore di una luce nuova e di 
un riscatto sociale. Per l’inserimento di questi 
ragazzi nella società Don Domenico afferma 
che è fondamentale creare rapporti nuovi e 
mirati tra carcere e società. Il loro reinseri-
mento seppur difficile è comunque possibile. 
Un libro scritto con il cuore da un Sacerdote 
che ha servito il Signore con umiltà e grande 
senso del dovere. Un libro che, pagina dopo 
pagina, ci guida verso la scoperta del bene, 
ci regala emozioni e ci aiuta a riflettere e a 
comprendere le tristezze che attraversano il 
cuore dei ragazzi sfortunati e che guardano, 
sognando in una triste cella, al loro futuro in-
certo. Certamente Don Domenico, con l’aiuto 
di Dio, può affermare di aver vissuto la sua 
vita capendo e aiutando il prossimo che ha 
saputo amare durante il suo attivo percorso 
di Pastore. Un prezioso esempio educativo 
vissuto sul campo e in preghiera. Un libro da 
leggere e su cui meditare. Grazie! Don Do-
menico.

Franco Lofrano

#Roccachecambia3.0 apre il Punto Incontro 
Il candidato sindaco Giuseppe Ranù: Si riparte. Si respira aria di Il candidato sindaco Giuseppe Ranù: Si riparte. Si respira aria di 
speranza, fiducia e tanto desiderio di continuare. Andiamo avantisperanza, fiducia e tanto desiderio di continuare. Andiamo avanti
Rocca Imperiale - 14/04/2024

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente
“Buon Giorno, Prete” il libro 

di Padre Domenico Cirigliano

Grande partecipazione all’apertura del punto 
incontro della lista” # Roccachecambia3.0”, che 
ha fissato l’appuntamento per i cittadini soste-
nitori per le ore 18,30, del sabato 13 aprile, in 

via Arena, nei pressi della stazione ferroviaria. 
Oltre all’apertura della sede è ufficiale la notizia 
che alla guida della lista c’è il sindaco uscen-
te Avv. Giuseppe Ranù che all’unanimità tutti 
i consiglieri uscenti e i cittadini sostenitori rico-
noscono come Leader e ne hanno decretato 
all’unanimità la guida per la competizione elet-
torale 2024, che segna l’inizio del potenziale 

terzo manda-
to. Solo  per 
contenere i 
tempi si sono 
succeduti al 
m i c r o f o n o 
una parte dei 
c o n s i g l i e r i 
uscenti, ma 
nei prossimi 
incontri toc-
cherà a tutti, 
man mano, 
di prendere 
la parola per 
ringraziare i 

cittadini e per esporre la propria idea  sul pro-
gramma amministrativo realizzato e sia per la 
potenziale continuità amministrativa per il futu-
ro. Un modo democratico di richiedere la ricon-
ferma della fiducia per altri cinque anni. Si è 
notato alle spalle del candidato sindaco Ranù, 
anche qualche nuovo ingresso come candidato 

consigliere, ma è stato chiaramente detto che 
il clima che si è respirato è quello della Unione 
e di lavoro di squadra. E secondo questo prin-

Città”. “Si riparte. Si respira aria di speranza, 
fiducia e tanto desiderio di continuare. Andia-
mo avanti”. Ha ancora raccontato ed elencato 
le opere pubbliche realizzate e quelle in via di 

completamento. I lunghi applausi corali ai vari 
interventi ha fatto percepire ai presenti che 
l’impegno politico profuso negli anni ha sortito 
condivisione e i cittadini si sono sentiti ascoltati 
nei loro bisogni ai quali l’amministrazione ha 
saputo dare adeguate risposte.

Franco Lofrano



ECO ROCCHESE PAG. 7

Amministrative, Ranù suona la caricaAmministrative, Ranù suona la carica
Rocca Imperiale - 15/04/2024

Rocca imperiale: 17/04/2024

Federico Tufaro e 
Marika Pace  si laureano 

in Musica d’Insieme
Rocca Imperiale - 15/04/2024

Al via il rilascio dell’esenzione ticket Al via il rilascio dell’esenzione ticket 
sanitario presso il Poliambulatoriosanitario presso il Poliambulatorio

di FRANCO MAURELLA
La lista “Rocca che Cambia 3.0” che avrà nel 
sindaco uscente, Giuseppe Ranù, il suo can-
didato, ha inaugurato, in via Arena, il punto 
d’incontro per sostenitori e cittadini che nel 
percorso pre elettorale vorranno portare il 
loro contributo soprattutto per la stesura del 

programma elettorale. Dunque, Giuseppe 
Ranù si avvia a competere per il terzo man-
dato consecutivo ed il suo avversario sarà 
Ferdinando Di Leo, già sindaco di Rocca 
Imperiale per i mandati precedenti a quelli 
di Ranù. Una competizione elettorale difficile 
che si annuncia anche  dai toni accessi forse 
oltre ogni misura e dibattito politico. La prima 
polemica tra i due contendenti è esplosa già 
domenica, con il primo intervento di Di Leo. 
Non lascia correre Ranù che in un post scri-
ve: «Ieri sera il candidato avversario Di Leo 
rivolgendosi alla nostra comunità  Rocca che 
Cambia 3.0,  ha concluso: “cane con cane e 
persona perbene con persona perbene”. Mi-

nacce velate: guai a chi oserà.  Messaggio 
di grande violenza che lo candida al peggio. 
Con lui si torna indietro. Con lui si torna alle 
competizioni di 30/40 addietro. Il nervosismo 
ha toccato livelli molto alti ma stia sereno in 
questa competizione diremo tutta la verità». 
Ed ancora, Ranù non si lascia pregare per 
attizzare la polemica: «Racconteremo di 
un ex Sindaco che ha promosso giudizi nei 
confronti del Comune e senza un minimo di 
pudore vorrebbe candidarsi a rappresentar-
lo. Racconteremo di un ex Sindaco che non 
può al momento ricoprire neanche la carica 
di semplice consigliere senza la rinuncia ai 
giudizi. Racconteremo di un ex Sindaco che 
ha sfasciato un paese e lo ha consegnato 
indebitato con oltre 2 milioni di euro». Poi, 
utilizzando la metafora dei cani che fanno la 
guardia e sono animali preziosi, Ranù assi-
cura di non voler partecipare alla rissa me-
diatica elettorale. “Noi – scrive nel post sui 
social Ranù -, amiamo la nostra terra e siamo 
impegnati nel cambiarla. Alla nostra gente ri-
badiamo un concetto: da questa parte civiltà, 
dialogo e democrazia;  dall’altra violenza ver-
bale offese ed arroganza”. “Non partecipia-
mo a questo modo di fare politica” aggiunge 
Ranù che conclude; “La comunità politica di 
Rocca che Cambia 3.0 esprime sdegno e 
manifesta contrarietà a questo modo di fare 
politica palesemente rozzo, violento e arro-
gante. Andiamo avanti con i fatti e con i gio-
vani distanti dal loro mondo”.

Una bella soddisfazione per la comunità rocchese 
che da oggi vanta dei giovani musicisti in carriera. 
Presso il Conservatorio Statale “G. Paisiello” di Ta-
ranto, hanno conseguito la terza laurea specialisti-
ca in “Musica D’Insieme” (ex Musica da Camera), 
ben tre eccellenze della giornata, con 110/Lode, e 
si tratta di Federico Tufaro e Marika Pace (di Rocca 
Imperiale) e del giovane Gerardo di Ginosa. Un bel 
successo per i talentuosi protagonisti e per l’inte-
ra comunità rocchese che ha sempre apprezzato 
i musicisti e dimostrato amore per la musica e per 
l’arte in genere che è il nutrimento dell’anima. Il trio 
di giovani concertisti ne hanno fatto tanti di sacri-
fici per raggiungere l’obiettivo, coniugando lavoro 
e passione innata. Sono insegnanti di Musica e 
Percussioni nella scuola media statale : Federico a 
Torino, Marika a Brindisi e Gerardo a Potenza. Lo 
storico Conservatorio “G. Paisiello” conta ormai più 

di 90 anni di attività e precisamente è nato nel lon-
tano 1927. E da allora con le solo classi di violino 
e pianoforte ad oggi ne ha fatto di strada maturan-
do alta esperienza formativa con canto, violoncel-
lo, viola, contrabbasso, armonia e contrappunto, 
strumentazione per banda, legni, ottoni e materie 
complementari, ecc. Insomma grazie alla passio-
ne dei professionisti e al costante impegno oggi la 
città di Taranto vanta una bella e preziosa realtà 
formativa musicale. Il trio dei neo laureati in “Musi-
ca d’Insieme” ha potuto acquisire le tecniche e le 
competenze specifiche che ora utilizzeranno con-
cretamente per la propria idea artistica. A tal fine 
daranno particolare rilievo allo studio del reperto-
rio d’insieme più rappresentativo per lo strumento 
e delle relative prassi esecutive, con la finalità di 
sviluppare la capacità  di interagire all’interno di 
gruppi musicali diversamente composti. Tali obiet-
tivi dovranno essere raggiunti ampliando la capa-
cità percettiva (ascolto, memorizzazione, sintonia), 
comunicativa (gestualità, riflessione, discussione), 
collaborativa (organizzazione, sostegno al gruppo) 
e con l’applicazione di specifiche conoscenze rela-
tive ai modelli organizzativi, compositivi ed analitici 
della musica ed alla loro interazione. Ci aspettiamo 
grandi cose da questi giovani musicisti e intanto 
inviamo loro i nostri più sentiti complimenti e Auguri 
per un futuro all’insegna del successo.

Franco Lofrano

Stamattina è attivo il secondo appunta-
mento, dalle 08,30 alle 12,30, per il ritiro 

dell’esenzione 
Ticket, presso 
il Poliambula-
torio di C.da 
Tavolaro S.P. 
147. Il primo 
appuntamen-
to si è tenuto 
lo scorso ve-
nerdì 5 Aprile. 
E’ un servizio 
utile che age-
vola il cittadino 

per adempiere al ritiro della certificazione 
necessaria. L’amministrazione comunale, 
guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù, per 
il tramite della consi-
gliera delegata alla 
Sanità, Silene Gallo, 
in collaborazione con 
l’Asp di Cosenza, ha 
appunto inteso orga-
nizzare questi due in-
contri, nel precedente 
incontro non è stato possibile per tutti re-
carsi negli uffici, per facilitare le operazioni 

di ritiro ai cittadini in possesso dei requisiti 
reddituali previsti dalla normativa vigente. 
Silene Gallo 
ha dichiarato 
che:” Ringra-
zio l ‘Asp di 
Cosenza e l 
‘operatore che 
con molte diffi-
coltà si è reso 
disponibile in 
queste due 
giornate”. Inol-
tre Silene Gal-
lo ha ringra-
ziato di cuore 
la dottoressa 
Filici (responsabile del Poliambulatorio, il 
dottor Montalto e Nicoletti Pasquale. E an-
cora un ringraziamento per Rosanna De 
Marco e Miriana Valicenti del coordinamen-
to del Servizio Civile che hanno collabora-
to attivamente con l’ufficio per facilitare le 
operazioni. E ancora, Silene, ha ringraziato 
le infermiere: Eufemia Buongiorno e Lena 
Gentile  e l’OSS. Rosaria Brunetti e tutti i 
dipendenti Asp  che nel quotidiano si ado-
perano per rendere un efficiente servizio al 
territorio.

Franco Lofrano
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S’INASPRISCONO I S’INASPRISCONO I 
TONI DELLA POLITICATONI DELLA POLITICA
Rocca Imperiale - 20/04/2024

Rocca Imperiale riconferma la Bandiera Lilla
Rocca imperiale: 18/04/2024
“Rocca Imperiale di nuovo Bandiera Lil-
la!!! Voglio condividere questo traguar-
do insieme al Sindaco e a tutta l’am-
ministratore. Un grazie particolare agli 
uffici comunali preposti e a tutti coloro 
che in questi anni si sono adoperati per 
ottenere questo importante e significa-
tivo riconoscimento!!”, è questo il sin-

tetico e significativo messaggio inviato 
con orgoglio alla comunità dall’Asses-
sore al Turismo Antonio Favoino. Roc-
ca Imperiale, quindi, ha riconfermato 
la conquista della Bandiera Lilla, ma 
non è più l’unico comune in Calabria e 
difatti detiene ora la Bandiera Lilla an-
che il comune di Melissa in provincia 
di Crotone. Si è svolta a Bologna una 
intensa giornata Lilla tra formazione, 
riconoscimenti e festeggiamenti ai Co-
muni Lilla d’Italia. Lo scorso  17 aprile 
alla BOLOGNAFIERE durante la Fiera 
Internazionale EXPOSANITA’ 2024, si 
è svolta la “Giornata Lilla”, momento 
dedicato alla cultura dell’accessibilità, 
alla formazione e alla consegna delle 
bandiere ai Comuni Lilla, e per ritirare 
la Bandiera Lilla per il comune di Rocca 
Imperiale vi si è recato l’assessore An-
tonio Favoino, accompagnato dall’ Ing. 
Antonio Pace, che ha incontrato e rin-
graziato il Presidente Roberto Bazzano 
a nome personale, dell’ amministra-
zione comunale, guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù e dell’intera comunità 
rocchese. Nella piacevole occasione il 
Presidente Bazzano ha ringraziato l’as-
sessore e nel contempo  ha apprezzato 
gli ulteriori lavori effettuati per realizza-
re sempre più un turismo accessibile e 
inclusivo. Ha difatti accennato ai lavori  
al Castello, alla Ciclovia, all’accessibili-
tà balneare.  Il Presidente Bazzano ha 
ancora aggiunto che  Bandiera Lilla ha 
rilevato una straordinaria possibilità di 
crescita dell’accessibilità per gli stabili-

menti balneari privati di tutta Italia. Per 
questo, nei prossimi giorni contatterà 
tutte le Associazioni di categoria dei 
Balneari divulgando loro, a titolo gratu-
ito, informazioni su come rendere ac-
cessibile al meglio il proprio stabilimen-
to balneare e come ottenere contributi 
a fondo perduto per farlo. E’ appena il 
caso di ricordare e ribadire che il pro-
getto “Bandiera Lilla” ha l’obiettivo di 

favorire il turismo da parte di persone 
con disabilità,  e presto anche gli ope-
ratori privati – che, con lungimiranza, 
prestano una particolare attenzione a 
questo target turistico, sapranno co-
niugare il sostegno e la promozione 
sociale con il marketing turistico ope-
rando sia una funzione sociale sia di 
rilancio dell’economia . Durante la gior-
nata Lilla  e dalle ore 14 la sala Bellini 
del padiglione 21 si è tinta di Lilla ed 
ha ospitato il seminario dal titolo “PE-
BA+S partecipato” tenuto dal Geom. 
Nello Veloce, tecnico del Comune di 
Ragusa, specialista con esperienza più 
che ventennale nell’ambito dell’acces-
sibilità fisica e sensoriale. Il corso ha 
avuto un taglio teorico/pratico, riportan-
do esempi di accessibilità realizzata a 
Ragusa ed esempi di errori da evitare. 
Il seminario, accreditato presso gli or-
dini e collegi dei tecnici ha così potuto 
fornire crediti formativi ai partecipanti. 
Anche molti amministratori, compreso 
l’assessore Antonio Favoino e l’Ing. 
Antonio Pace, hanno voluto assiste-
re al seminario che è stato così ar-
ricchito sia dalle domande dei tecnici 
professionisti, dei tecnici comunali 
che da quelle degli amministratori. 
Al termine si è svolta la cerimonia di 
consegna delle Bandiere Lilla.

Franco Lofrano

ROCCA IMPERIALE 
Campagna elettorale avvelenata. E 
siamo solo agli inizi. Con le liste degli 
aspiranti sindaci e candidati al Consi-
glio comunale ancora non presentate. 
Il primo cittadino uscente Giuseppe 
Ranù ha infatti “redarguito” il suo av-
versario Ferdinando Di Leo che nel 
corso di un suo pubblico intervento 
avrebbe usato parole e frasi offensi-
ve contro i suoi concorrenti. Ranù ha 
fermamente condannato e denunciato 
all’opinione pubblica alcune frasi di Di 
Leo. Una frase violenta ed offensiva 
del candidato Sindaco avversario, ad 
oggi incompatibile a ricoprire la fun-
zione, che in un momento di grande 
disprezzo nei confronti della comunità 
politica Rocca che Cambia, è giunto ad 
affermare, ha scritto l’avvocato Ranù in 
un nota, “Cane con cane, persona per-
bene con persona perbene”. Per il le-
gale prestato da anni alla politica attiva 
si tratta di “fatti gravi che sanciscono lo 
spartiacque tra due modi di fare politi-
ca. La loro è quella di un ritorno al pas-

sato dove insistono le minacce velate, 
le querele ai loro avversari politici, nel 
tentativo di mettergli il bavaglio, le false 
querele agli avversari cittadini- ragazzi, 
concluse con assoluzioni dell’imputato 
con formula piena. Fatti che rappresen-
tano il loro patrimonio identitario, una 
sorta di vero marchio di garanzia che 
certifica l’odio e il rancore”. Nel finale 
Ranù si rivolge direttamente al dottore 
commercialista Di Leo. “Qualcuno fa-
rebbe bene a spiegare perché in questi 
anni ha taciuto. Forse aveva timore di 
giudizi più gravi? Forse si preparava 
come è stato a colpire i suoi compagni 
di viaggio nel disperato tentativo di ri-
tornare? Tante questioni. Ne riparlere-
mo. Dall’altra parte noi con idee proget-
ti che parlano alle nuove generazioni 
ed alla modernità della nostra terra”, si 
legge in conclusione.

Rocco Gentile
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Rocca Imperiale - 21/04/2024: 

Festa grande per i 50 anni di don PasqualeFesta grande per i 50 anni di don Pasquale
Trebisacce - 21/04/2024

DON DOMENICO CIRIGLIANO HA FATTO RITORNO ALLA CASA DEL PADRE
Il sindaco Ranù ha proclamato il Lutto CittadinoIl sindaco Ranù ha proclamato il Lutto Cittadino
L’intera comunità rocchese piange la 
scomparsa del Sacerdote Don Dome-
nico Cirigliano e l’amministrazione co-
munale, guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, ha proclamato il Lutto Cittadino  
per lunedì 22 Aprile 2024, in concomi-
tanza della celebrazione dei funerali di 
Don Domenico, già parroco della chiesa 
Madre e sacerdote addetto al santua-
rio Santa Maria della Nova. “Io sono la 
Resurrezione e la vita, chi crede in me, 
anche se muore, vivrà; chiunque vive e 
crede in me, non morirà in Eterno” (Giov 
11, 25-28)- Diocesi di Cassano all’Jonio: 
Oggi 20 aprile 2024 il Vescovo S.E Mons 
Francesco Savino, il Presbiterio, i Dia-
coni, i Religiosi e le Religiose, i fedeli 
laici, le Comunità Parrocchiali di Rocca 
Imperiale unitamente alla Famiglia, an-
nunciano la morte di Don Domenico Ci-
rigliano Sacerdote. La cara salma sarà 
esposta presso l’Hospice di Cassano 
all’Jonio alle ore 15 di domani 21 Aprile. 
Alle ore 17 il feretro giungerà pres-
so la Chiesa “Assunzione della B.
V.M” in Rocca imperiale Centro. 
La celebrazione esequiale si svolgerà Lu-
nedì 22 Aprile alle ore 16.00”,è questo il te-
sto del messaggio inviato dalla Diocesi di 
Cassano all’Jonio. Già i muri di Rocca Im-
periale sono pieni di manifesti funebri che 

esprimono il cordoglio per la scomparsa di 
don Domenico a cominciare dall’ammini-
strazione comunale, da don Francesco Di 
Marco, parroco della chiesa “Assunzione 
B.V. Maria” insieme  ai CCP, CAEP, Cate-
chisti, Coro 
e l’intera 
famiglia par-
r o c c h i a l e , 
il Vescovo 
S.E. Mons. 
Francesco 
Savino, il 
Presbiterio, 
i Diaconi, 
i Religiosi 
e le Religiose, i fedeli laici, le comunità 
parrocchiali di Rocca Imperiale, il parro-
co Don Giuseppe Cascardi e l’intera co-
munità della Parrocchia “Visitazione della 
B.V.MARIA” e ancora i nipoti Filomena 
,Arcangelo e Vincenzo che:”Caro Zio Do-
menico, grazie per la tua guida e il tuo 
insegnamento, per essere stato per noi 
esempio di fede e di ravvedimento. La tua 
luce interiore continuerà a brillare, anche 
adesso che i nostri passi non potranno più 
seguirti ed essere al tuo fianco”, e ancora 
il cenacolo degli apostoli della Divina Mi-
sericordia con Maria Regina della Pace. E 
ancora tanti altri .

Franco Lofrano

TREBISACCE La comunità parrocchia-
le della Chiesa “Cuore Immacolato della 
B.V.M. in festa per il 50° compleanno del 
suo parroco don Pasquale Zipparri arri-
vato a Trebisacce da pochi mesi ma già 

entrato nel 
cuore dei 
fedeli che 
hanno tro-
vato in lui 
una guida 
s p i r i t u a l e 
sapiente e 
i l l umina ta 
e in grado 
di racco-
gliere l’im-
pegnat iva 

eredità spirituale lasciatagli in dono da 
don Vincenzo Calvosa eletto Vescovo e 
divenuto pastore delle anime della Dio-
cesi di Vallo della Lucania. E’ successo 
così che, nonostante avesse comuni-
cato a tutti di evitare festeggiamenti e 
di regalargli solo una preghiera specia-
le, don Pasquale si è trovato circonda-
to e sommerso da una marea di fedeli, 
grandi e piccoli che, provenienti anche 
dalle parrocchie di Montegiordano e 
Rocca Imperiale, si sono stretti a lui per 
dimostrargli la propria stima e il proprio 
affetto e per ringraziare Dio per il dono 
ricevuto. Nel corso della Santa Messa 
di ringraziamento con-celebrata sabato 
sera in una Chiesa stracolma di fedeli da 
don Pasquale con l’amabile co-parroco 
don Nicola Cataldi e con i confratelli don 

Michele Munno e don Michel Sewodo, 
don Pasquale, visibilmente raggiante e 
gratificato, ha ringraziato tutti, a partire 
dai genitori, il papà Domenico e la mam-
ma Rosina Giuseppina Massaro, per il 
sostegno ricevuto sempre e per i valori 
umani e cristiani che gli hanno inculca-
to fin da piccolo e poi ha ringraziato, a 
uno a uno, i parenti tutti e tutti i confra-
telli sacerdoti incontrati nel suo percorso 
presbiterale. «Ognuno di loro, come del 
resto tutte le persone che ho incontrato 
nel mio percorso di vita – ha sostenuto 

nella sua omelia – hanno contribuito a 
realizzare il disegno che Dio ha riservato 
a me come umile operaio nella vigna del 
Signore e a ciascuno di noi perché, – ha 
sottolineato don Pasquale – nessuno di 
noi cristiani è venuto al mondo per pura 
casualità ma tutto obbedisce alla volontà 
di Dio ed è per questo – ha ammonito 
don Pasquale ringraziando tutti…per es-

serci e ricordando l’inesorabile avanzare 
del tempo – che ognuno di noi deve vi-
vere il proprio tempo come dono di Dio, 
come Kairòs, cioè come momento propi-
zio, perché – ha concluso don Pasqua-
le chiedendo al Signore e alla Madonna 

di dargli “un cuore saggio e sapiente 
per esercitare al meglio il suo ministero 
pastorale”, – con Cristo e con il mistero 
di salvezza riservato a ciascuno di noi, 
ogni istante della nostra vita è speciale 
in quanto tempo regalato da Dio agli uo-
mini per la salvezza». E’ stato per tutti 
un momento speciale per ritrovarsi dopo 
i primi 25 anni di sacerdozio festeggiati 
alcuni mesi addietro, per ringraziare Dio, 
per augurare a don Pasquale di essere 
sempre forte nella sua vocazione e per 
pregare il Signore affinchè gli dia tan-
to discernimento e tanta saggezza per 
seguire le orme di Gesù diffondendo il 
Vangelo, costruendo intorno a sé una 
comunità vivace, unita e inclusiva e con-
correndo alla salvezza delle anime. Alla 
conclusione della Santa Messa celebra-
ta a parrocchie ed a cori riuniti e prima di 
un bel momento conviviale organizzato 
dalla famiglia, don Pasquale ha salutato 
e abbracciato, a uno a uno, grandi e pic-
coli, tutti i presenti.

Pino La Rocca
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Sono ripresi i lavori  per la Sono ripresi i lavori  per la 
realizzazione della pista ciclabilerealizzazione della pista ciclabile
Rocca Imperiale - 22/04/2024

Rocca imperiale: 22/04/2024

FABBISOGNO DI PERSONALE, 
APPROVATE DAL MINISTERO 
LE RICHIESTE DEL COMUNE

Rocca Imperiale - 23/04/2024
“Questa mattina sono ripresi i lavori 
per la realizzazione della pista ciclabi-
le da Viale Europa sino a giungere al 
borgo. Risorse ministeriali”, è questo 

l’annuncio inviato, tramite i social, alla 
comunità dal sindaco Giuseppe Ranù. 
Si realizzerà questa ulteriore opera 
pubblica con i fondi del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti- Program-
ma di Azione e Coesione “Infrastrutture 
e Reti 2014-2020”. Il Progetto rientra 

nel Programma intermodale di acces-
sibilità all’area di attrazione culturale 
di  rilevanza strategica “Federico II di 
Svevia”. L’obiettivo principale è la Valo-
rizzazione del sistema turistico locale, 
miglioramento dell’accessibilità ai siti di 
attrazione culturale e ambientale e po-
tenziamento della mobilità sostenibile. 
L’importo complessivo del progetto è di 
€ 1.291.175,04- approvato con delibera 
di Giunta n. 40 del 15/05/2023. Coordi-
natore per la progettazione l’Ing. Vin-
cenzo Ferreri; Direttore dei lavori l’Ing. 
Roberto Nucci; Coordinatore per l’ese-
cuzione l’Ing. Daniele Nucci; Respon-
sabile unico del Procedimento l’Arch. 
Antonio Brunacci-Utc.- L’impresa ese-
cutrice è A.T.I. Edil Condotte Srl- Sinni-
ca Service Srl.-Responsabile di cantiere 
il Sig. Demetrio Castrovillari.
La politica del fare…continua.

Franco Lofrano

Si sono svolti i funerali di don Domenico Ci-
rigliano, nel pomeriggio, presso la Chiesa 
Madre “Assunzione della Beata Vergine” 
nel Centro storico. Tantissimi i fedeli pre-
senti alla solenne funzione religiosa a por-
gere l’ultimo saluto al Parroco Emerito don 
Domenico, già parroco della chiesa Madre 
e addetto al Santuario “Santa Maria della 

Nova”, in Cesine. Ben 14 sacerdoti presen-
ti e a celebrare la Santa Messa il Vicario 
Generale del Vescovo Savino (Assente per 
impegni pastorali a Roma), Mons. France-
sco Di Chiara con accanto il Parroco della 
chiesa Madre don Francesco Di Marco, il 
parroco della “Visitazione della B.V. Maria” 
don Giuseppe Cascardi, don Pasquale Zip-
parri (parroco di “Cuore Immacolato della 
Vergine Maria di Trebisacce),e tanti altri 
sacerdoti e in particolare si è notata la pre-
senza di Don Domenico Pisanu dell’Ordine 
dei Mercedari, oggi Diocesano. Don Pisanu 
ha conosciuto Don Domenico Cirigliano a 
Palermo e tra i due è nata una sana e du-
revole amicizia. Don Pisanu continua la sua 
vita da Pastore a Palermo, in Sicilia, anche 
se proviene dalla Sardegna. Aria di gene-
rale commozione quella che si è respirata 

Grande commozione ai funerali di don Domenico CiriglianoGrande commozione ai funerali di don Domenico Cirigliano
Un sacerdote determinato e sempre vicino ai più deboli

in chiesa e persino il Coro parrocchiale ha 
intonato le note con il viso rigato di lacrime. 
Don Francesco Di Marco ha ringraziato tan-
to don Giuseppe Cascardi per essere stato  
“compagno di viaggio” negli ultimi tempi di 
don Domenico. Ha ancora ricordato una 
frase tipica di don Domenico: ”E che ci vuo-
le!?” per dire che per fare un servizio occor-
re solo la volontà. Il sindaco Giuseppe Ranù 
nel porgere le condoglianze alla famiglia a 
nome dell’intera amministrazione, ha sotto-
lineato la forte personalità di don Domeni-
co. Ha ricordato che don Domenico vole-
va concludere la sua missione pastorale a 
Rocca Imperiale e con lui l’amministrazione 
ha iniziato il percorso delle ‘chiese aperte’. 
”Ora porta con se tante speranze che ha 
raccolto durante il suo periodo di parroco”. 
Un sacerdote e una persona sempre vici-
no alle persone più deboli. E ancora la Sig.
ra Antonietta Vitale, tra i tanti passaggi, ha 
detto che: ”Nel ricordarti non possiamo non 
affidare il nostro più sincero grazie al Signo-
re per il dono di averti avuto come pastore 
nella nostra parrocchia. La tua fermezza ci 
ha insegnato il coraggio che è necessario 
nel prendere decisioni difficili e nei tentativi 
di rialzarsi dopo una caduta. Sei stato testi-
monianza dell’amore di Dio perché sei stato 
forte nella fede e impavido nelle avversità, 
trovando in Gesù risorto la forza di ricomin-
ciare. La direzione del tuo passo era certa, 
era indirizzata a Cristo”. A fine funzione reli-
giosa i sacerdoti hanno sollevato a braccia/
spalla  la bara portandola sino alla piazzetta 
dove attendeva il carro funebre.

Franco Lofrano

Il Comune di Rocca Imperiale aveva ade-
rito, con delibera di Giunta, alla manifesta-
zione d’interesse per il piano straordinario 
di assunzioni emesso dal Dipartimento 
per le Politiche di Coesione. Negli scorsi 
giorni è stata pubblicata la graduatoria di 
approvazione e pubblicazione degli elen-
chi relativi agli esiti della ricognizione del 
fabbisogno di personale proposto dalle 

amministrazioni. Sono state accettate dal 
ministero  le seguenti richieste per il Co-
mune di Rocca Imperiale: n.2 specialisti 
in attività amministrative e contabili e n.1 
specialista per la transizione digitale. Sul-
la base degli esiti della manifestazione 
d’interesse sarà bandito dal Ministero un 
successivo concorso per l’assunzione di 
un numero massimo di 2.200 funzionari 
a tempo indeterminato che saranno im-
piegati esclusivamente al rafforzamento 
della capacità amministrativa delle ammi-
nistrazioni territoriali con riferimento alla 
gestione delle risorse e degli interventi 
della politica di coesione. Le assunzioni a 
tempo indeterminato saranno rese possi-
bili attraverso il contributo del Programma 
Nazionale alle spese di personale assun-
to dagli enti fino al 31 dicembre 2029, e a 
decorrere dall’anno 2030 a carico di risor-
se statali già individuate nel DL 124/2023 
convertito con modificazioni dalla Legge 
13 novembre 2023, n. 162. L’assunzio-
ne di personale rappresenta il principale 
intervento del Programma Nazionale Ca-
pacità per la Coesione 2021-2027.  L’Av-
viso era rivolto a Comuni, Unioni di Co-
muni, amministrazioni regionali, Province 
e Città Metropolitane delle Regioni Basili-
cata, Campania, Calabria, Molise, Puglia, 
Sardegna, Sicilia e aveva l’obiettivo di 
raccogliere informazioni sul fabbisogno di 
risorse e profili professionali.

Franco Lofrano

Giuseppe Ranù
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Rocca Imperiale: 25/04/2024

#ROCCACHECAMBIA3.0 APRE IL PUNTO INCONTRO NEL BORGO
Un fiume di persone davanti la sede storica di Corso Vittorio EmanueleUn fiume di persone davanti la sede storica di Corso Vittorio Emanuele

FESTA DELLA LIBERAZIONEFESTA DELLA LIBERAZIONE  
Ranù:siamo e saremo sempre antifascisti e Ranù:siamo e saremo sempre antifascisti e 
a difesa dei valori della nostra Costituzionea difesa dei valori della nostra Costituzione

Rocca Imperiale - 25/04/2024: 
Stamattina il sindaco Giuseppe Ranù, at-
traverso un video su Facebook, ha inteso 
ricordare questa giornata importante e i 
valori da essa rappresentati. “Oggi è 25 
Aprile- ha esternato Ranù- Festa della 
Liberazione che ci consente di dire che 

siamo e saremo sempre antifascisti e a 
difesa  dei Valori della nostra Costituzio-
ne: della Democrazia, della Libertà, delle 
garanzie e dei diritti. Ringrazio tutti colo-
ro che hanno perso la vita per difendere 
questo Patrimonio importante, l’impor-

tante Patrimonio Democratico e il patri-
monio sancito dalla nostra costituzione”. 
E’ oggi, quindi, l’anniversario della libe-
razione d’Italia, noto anche come festa 
della Liberazione. E’ una festa Nazionale 
della Repubblica Italiana, che si celebra 
ogni 25 aprile per commemorare la libe-
razione dell’Italia dall’occupazione nazi-
sta e dal fascismo a coronamento della 
resistenza italiana al nazifascismo. È un 
giorno fondamentale per la storia d’Ita-
lia, come simbolo della lotta condotta dai 
partigiani e dall’esercito a partire dall’8 
settembre 1943. A proposito  della Fe-
sta della Liberazione si riporta il pensiero 
dello storico Presidente Sandro Pertini: 
“25 aprile-Battetevi sempre per la libertà, 
per la pace, per la giustizia sociale. La li-
bertà senza la giustizia sociale non è che 
una conquista fragile, che si risolve per 
molti nella libertà di morire di fame”.

Franco Lofrano

 Con start alle ore 18,30, in zona ‘Croce’ ,nel 
centro storico, un fiume di persone in corteo 
ha raggiunto la sede storica della lista “Roc-
ca che Cambia 3.0” per la sua apertura, in 

Corso Vittorio Emanuele, nei pressi della 
Chiesa Madre. Lo scorso 13 aprile è stata 
aperta la sede di via Arena nella marina e 
stasera quella nel borgo. Oltre all’apertura 
della sede è ormai ufficiale la notizia che alla 
guida della lista c’è il sindaco uscente Avv.
Giuseppe Ranù che all’unanimità tutti i con-
siglieri uscenti e i cittadini sostenitori ricono-
scono come Leader e ne hanno decretato 
all’unanimità la guida per la competizione 
elettorale 2024, che segna l’inizio del poten-
ziale terzo mandato. Giuseppe Ranù si av-
via a competere per il terzo mandato conse-
cutivo ed il suo avversario sarà Ferdinando 
Di Leo, già sindaco di Rocca Imperiale. Solo  
per contenere i tempi, si sono succeduti al 
microfono solo una parte dei consiglieri 
uscenti, ma nei prossimi incontri toccherà a 

tutti, man mano, di prendere la parola per 
ringraziare i cittadini e per esporre la pro-
pria idea  sul programma amministrativo 
realizzato e sia per  la potenziale continuità 
amministrativa per il futuro. Un modo de-
mocratico di richiedere la riconferma della 
fiducia per altri cinque anni. Si è notato alle 
spalle del candidato sindaco Ranù, anche 
qualche nuovo ingresso come candidato 
consigliere, ma è stato chiaramente detto 
che il clima che si è respirato è quello della 
Unione e di lavoro di squadra. E secondo 
questo principio qualche nuovo ingresso di 
giovani emergenti in lista non pregiudicherà 
la compattezza e il lavoro di squadra già in 
essere  e che guarda ad un quinquennio 
ancora insieme e ancora uniti nell’interesse 
comune di contribuire a costruire la “Nuova 
Città” nell’interesse generale della comuni-
tà. Insieme si propongono in questa com-
petizione elettorale di continuare nella “Ri-

voluzione ” -così la definisce Ranù-messa 
in atto da 10 anni a questa parte e che i fatti 
non smentiscono. E’ sotto gli occhi di tutti 
il cambiamento urbanistico di Rocca Impe-
riale, dal lungomare al Castello. “Non esiste 
un solo angolo sprovvisto di attenzioni da 
parte dell’amministrazione uscente”, è stato 
in modo corale sottolineato dai vari consi-
glieri uscenti e dal loro leader. Dopo Marino 
Buongiorno il microfono è passato a Rosa-
ria Suriano e a seguire a, Antonio Favoino, 
S a b r i n a 
F a v a l e , 
A n t o n i o 
Affuso, Si-
lene Gallo, 
Francesco 
Marino e 
alla deter-
minata e 
g iovan is -
sima stu-
den tessa 
universita-
r ia ,23en-
ne, alla sua prima esperienza in lista, Marti-
na Fanelli, e subito dopo ha preso la parola 
il candidato a sindaco Giuseppe Ranù che, 
tra i tanti passaggi ha ricordato che:” Questa 
mattinata sportiva ha visto circa 300 ciclisti 
partecipanti provenienti da 17 Regioni. Una 
grande iniziativa che ci porterà a divenire la 
città dello sport con un evento che durerà 

una settimana con diverse discipline. Abbia-
mo ridato fiducia agli sportivi. Appena giun-
ti in comune abbiamo trovato la villa con 
campetti chiusi ed asserragliati. I ragazzi 
giocavano per strada. La villa oggi è dotata 
di campi in sicurezza. Abbiamo realizzato 
il centro sportivo polivalente e nei prossimi 
giorni inizieranno i lavori del nuovo campo 
sportivo sul lungomare. Abbiamo realiz-
zato km di piste ciclabili. Presto il restyling 
del centro sportivo con un intervento di € 
750.000,00. A tutto questo si aggiungono gli 
interventi programmati di messa in sicurez-
za dei campetti e dell’abitato nei pressi del 
castello. Una rivoluzione.”. E ancora: «Rac-
conteremo di un ex Sindaco che ha promos-
so giudizi nei confronti del Comune e senza 
un minimo di pudore vorrebbe candidarsi 
a rappresentarlo. Racconteremo di un ex 
Sindaco che non può al momento ricoprire 
neanche la carica di semplice consigliere 
senza la rinuncia ai giudizi. “Noi  amiamo la 
nostra terra e siamo impegnati nel cambiar-
la. Alla nostra gente ribadiamo un concetto: 
da questa parte civiltà, dialogo e democra-
zia;  dall’altra violenza verbale offese ed ar-
roganza”. “Non partecipiamo a questo modo 
di fare politica”. Andiamo avanti con i fatti 
e con i giovani distanti dal loro mondo”. Ha 
concluso Ranù che: “La campagna elettora-
le non è la lotta tra due fazioni..la campagna 
elettorale è, e resta, la festa della democra-
zia”. Franco Lofrano



PAG. 12  ECO ROCCHESE

Rocca Imperiale pronta per il film Don ChisciotteRocca Imperiale pronta per il film Don Chisciotte
Rocca Imperiale - 23/04/2024

Rocca imperiale: 24/04/2024

“Sto viaggiando” l’inedito 
di Francesco Lungaretti

Rocca Imperiale - 28/04/2024
“Nel borgo di Rocca Imperiale verranno gi-
rate le scene del film “Don Chisciotte”. Roc-
ca Imperiale, Trebisacce, Oriolo, Roseto e 
ad altri comuni del nostro Alto Jonio sono 
stati individuati per delle scene importanti. 

Importante il 
lavoro con il 
regista. A Roc-
ca Imperiale 
farà da padro-
ne il nostro 
Castello ed il 
nostro limone. 
Tra gli attori 
Alessio Boni 
con la regia 
di Fabio Se-

gatori. Dopo le sale cinematografiche verrà 
trasmesso su Rai e Rai Play. Una grande 
visibilità per l’ intero territorio. Continuiamo 
con l’esperienza cinematografica ritenendo-
la fondamentale per il rilancio del territorio”, 
è questa la bella notizia inviata, tramite i so-
cial, dal sindaco Giuseppe Ranù. Il Castel-
lo e i limoneti saranno queste alcune delle 
location suggestive scelte dal regista Fabio 
Segatori per il suo Don Chisciotte. Le riprese 
del film, prodotto dalla Baby Films di Roma, 
inizieranno nelle prossime settimane. Sarà 
una pellicola in costume che rimarrà fedele 

alle trame del celebre romanzo di Miguel de 
Cervantes e che troverà nella naturale quin-
ta dell’Alto Jonio quei paesaggi fantastici in 
cui si muovono il più celebre tra i cavalieri 
erranti ed il suo fido scudiero Sancio Panza. 
Una importante opportunità per continuare 
a fare marketing territoriale – commenta il 
sindaco Giuseppe Ranù. Il fatto che questo 
film venga girato anche a Rocca Imperiale  – 
sottolinea Ranù– rappresenta uno stimolo 
ulteriore rispetto ai nostri sforzi di costruzio-
ne della destinazione turistico-esperienzia-
le. Don Chisciotte rappresenterà una delle 
grandi opportunità per far conoscere, oltre i 
confini regionali, l’identità della nostra terra. 
Sono convinto che grazie alla sua esperien-
za che gli è valsa la doppia candidatura ai 
Nastri d’Argento, il regista Fabio Segatori 
saprà esaltare lo spirito dei luoghi. In vista 
della realizzazione del film, che si avvale del 
sostegno del Ministero della Cultura, di Ca-
labria Film Commission e di Rai Cinema, la 
produzione ha avviato i provini sul territorio.  
Per la cronaca Don Chisciotte, verrà girato 
tra Basilicata e Calabria, con il sostegno di 
‘film commission’,un film che doveva essere 
girato nel 2023,ma per problemi di fondi ven-
ne rinviato. I casting furono fatti a Trebisacce 
nell’agosto 2023, e avrebbe dovuto lavorarci 
anche Ernesto Truncellito.

Franco Lofrano

Un 25 aprile anche all’insegna dello Sport, ol-
tre che Festa della Liberazione. Si è svolta Il 
25 Aprile la SunSportWeek “Terre Federiciane” 

2024 che ha visto la partecipazione di circa 300 
ciclisti provenienti da diverse regioni: Sardegna, 
Sicilia, Campania, Puglia, Calabria, etc. Pre-
miati anche dal sindaco Giuseppe Ranù ecco i 
vincitori dell’emozionante gara che ha decreta-
to il campione regionale: Manuel Riente (Esor-
diente 2° anno); Manuel Grosso (Esordiente 1° 
anno); Fabrizio Briguori (allievi 1°anno) e Nuova 
Campionessa Calabra Alessia Presta. La Sun-
SportWeek “Terre Federiciane” 2024 si è svolta 
nei pressi del Castello e ha previsto una serie 
di percorsi difficili. Il progetto è nato nel 2018 da 
un’idea di Paolo Novaglio di Italia Sport Team 

Il 25 Aprile la SunSportWeek “Terre Federiciane” 2024 Il 25 Aprile la SunSportWeek “Terre Federiciane” 2024 
Alessia Presta è la nuova campionessa Calabria
Soddisfatto Paolo Novaglio di Italia Sport TeamSoddisfatto Paolo Novaglio di Italia Sport Team

e al primo anno di esordio si è parlato di Gran 
Fondo e oggi l’obiettivo di Novaglio è quello di 
portare a Rocca Imperiale i Campionati Italia-
ni, coinvolgendo grandi e piccoli. “Una grande 
iniziativa che ci porterà a divenire la città dello 
sport con un evento che durerà una settimana 
con diverse discipline. Abbiamo ridato fiducia 
agli sportivi. Abbiamo realizzato il centro sporti-
vo polivalente e nei prossimi giorni inizieranno i 
lavori del nuovo campo sportivo sul lungomare. 
Abbiamo realizzato km di piste ciclabili. Presto 
il restyling del centro sportivo con un intervento 
di € 750.000,00. A tutto questo si aggiungono 
gli interventi programmati di messa in sicurezza 
dei campetti e dell’abitato nei pressi del castel-
lo. Una rivoluzione”. ”,è quanto ha dichiarato 
il sindaco Giuseppe Ranù per il suo futuro di 
programma amministrativo. Il meraviglioso 
borgo ha ospitato 6 gare XCO con un corposo 
ed entusiasmante programma e percorsi non 
semplici da affrontare. Un percorso unico, tra 
off-road e ripide stradine di uno dei borghi più 
belli d’Italia. Gara I alle ore 09:00 categoria Ju-
nior M (lancio più 5 giri),a seguire Elite e Under 
23 F (lancio più 5 giri), Master 4-5-6-7-8 (lancio 
più 4 giri). Gara II-ore 10,30 categoria Elite e 
Under 23 (lancio più 6 giri),a seguire Categoria 

Elitesport, Master 1-2-3 (lancio più 5 giri). Gara 
III-ore 12: categoria Esordienti 2° anno (lancio 
più 3 giri),Categoria Esordienti 1° anno (lancio 
più 3 giri). Gara IV- ore 13,00 categorie G& M/F 
(lancio più 1 giro).-Gara V- ore 14,00 Categorie 
Junior Donne (lancio più 4 giri),categorie Allie-
ve 2° anno (lancio più 3 giri),categorie Allieve 
1° anno (lancio più 3 giri),Categoria Esordienti 
F 2° anno (lancio più due giri),categoria Esor-
dienti F 1° anno 1 (lancio più 2 giri). Gara VI- 
ore 15,30 categoria Allievi 2° anno (lancio più 4 
giri),categoria Allievi 1° anno (lancio più 4 giri. 
Durante la pausa sportiva, gli accompagnatori 
degli atleti hanno girato piacevolmente il borgo 
e molti hanno avuto modo di pranzare presso 
la “Trattoria dei poeti” e la “Casa Incantata” po-
tendo così impegnare il proprio palato con gu-
stosi piatti tipici. E ancora il bar “ BorgoAntico 
” ha soddisfatto tantissime richieste dei clienti 
intervenuti. E ancora qualche signora ne ha 
approfittato per il proprio look presso il parruc-
chiere nel borgo “Bellino Hair Stylist”. Insomma 
l’evento sportivo ha soddisfatto Paolo Novaglio, 
l’amministrazione comunale, gli imprenditori e i 
potenziali turisti sportivi che hanno avuto modo 
di visitare uno dei borghi più belli d’Italia.

Franco Lofrano

Ha appena 23 anni il cantautore rocchese, 
Francesco Lungaretti, che propone ai suoi 
numerosi fans la Hit da titolo “Sto viaggiando” 
che uscirà ufficialmente il prossimo primo Lu-
glio 2024 alle ore 12:00 su You Tube e su tutte 
le piattaforme digitali: … Instagram: https://
www.instagram.com/francesco_cantautore?i-
gsh=NjJmcjZqejE4aGw4 Facebook: https://
www.facebook.com/share/vxLVM9zuFpyA-
KT8p/ Tik tok: https://www.tiktok.com/@
francesco_cantautore?_t=8lk4F1MI0FE&_
r=1 YouTube: https://youtu.be/exqifnnShT4?-
si=RvOgotYMiExVKGXn Spotify: https://open.
spotify.com/artist/50hz3SMOnhh5bOyAfRB-
ckN?si=Qc5hxaKRRYu9xaMBxMee4Q
Una “Hit” ma con tanti significati e messaggi 
utili per i giovani, afferma il talentuoso cantau-
tore, e  vuole con la musica esprimere tutti i 
sacrifici fatti in questi anni; una canzone che 
fa ballare, ma  che invia un  significato preci-
so: “SOGNATE È LOTTATE PERCHÉ I VO-
STRI SOGNI POSSANO DIVENTARE REAL-
TÀ”. E’ bene sapere che Francesco Lungaretti 
oltre alla sua naturale e innata passione per la 
musica, riesce a coniugare benissimo anche 
la professione di Chef che tantissimi abituali 
clienti gli riconoscono.

Franco Lofrano


